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INDICAÇÃO Nº         /2015 

Vereador: Paulo Sérgio de Toledo Costa 

 

 

Senhor Presidente, 

Caros Edis. 

 

 

Nesta oportunidade, usando de minhas prerrogativas expressas no 

Regimento Interno desta honrada Casa de Leis, INDICO ao Chefe do Executivo 

Municipal Dr. Luciano de Paiva Alves, a necessidade de construção de um 

campo de futebol society com grama sintética, para a prática de esportes e 

lazer, no terreno de propriedade do Município, na localidade de Graúna.  

 

 

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 27 de Outubro de 2015. 

 

 

 

Paulo Sérgio de Toledo Costa 

Vereador-Presidente 

 

 

Justificativa: 

Não temos dúvidas de que o Poder Executivo Municipal tem procurado 

realizar uma administração que prima, principalmente, pela interatividade, respeito 

e interesse comum com as comunidades, princípios fundamentais para o 

exercício da democracia. Assim, nos sentimos à vontade para recorrer a Vossa 

Excelência intermediando o apelo da comunidade.  
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A presente propositura tem como principal objetivo atender uma 

reivindicação da Associação de Moradores que procurou por este vereador 

solicitando a construção do campo de futebol society de grama sintética em uma 

área da Prefeitura de Itapemirim, próximo a Creche municipal para opções de 

desporto e lazer. 

Atualmente o local se encontra com a vegetação alta, entulhos que atraem 

o aparecimento de animais peçonhentos e nocivos, bem como causa insegurança 

pública. O bairro não possui outro local semelhante, e o terreno medindo 

aproximadamente 1.460 m2 já possui um decreto para estas finalidades. 

Mais ainda, solicito da Procuradoria Geral do Município a desafetação de 

área do Decreto 5540-A/2012 alterando de Quadra poliesportiva para Campo 

society de grama sintética. 

Peço aos ilustres pares apoio a presente indicação, que é um pleito real e 

legítimo dos moradores desta comunidade. 
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